

À Cuba, le séminaire "Acquitté par l'histoire" s'achève



La Havane, 17 oct (RHC) Le Séminaire Acquitté par l'Histoire, organisé par le Centre Fidel Castro Ruz, se terminera ce mardi après deux jours d'échanges sur l'actualité de la plaidoirie historique du leader historique de la Révolution cubaine en 1953.

Selon les organisateurs, l'espace s'est transformé en un dialogue sur le document connu sous le nom de L'histoire m'acquittera, un plaidoyer prononcé par Fidel lors du procès de la Moncada le 16 octobre de cette année-là.

Cette journée est organisée par l'institution chargée de l'étude et de la diffusion de la pensée, de l'œuvre, de la vie et de l'exemple de Fidel Castro à Cuba, en collaboration avec le Bureau des affaires historiques

et l'Union des juristes et des historiens.

Le programme de cette deuxième journée prévoit la présentation d'une recherche rigoureuse sur le rôle des sciences juridiques dans le procès des accusés des attaques des casernes Moncada et Carlos Manuel de Céspedes dans l'est de Cuba le 26 juillet 1953.

D'autres conférences porteront sur l'héritage politique de Fidel Castro dans l'enseignement du droit, sur son œuvre juridique et, en général, sur la permanence de ses idées dans le monde d'aujourd'hui, fondamentalement celles exprimées dans ce document, conçu par son auteur comme une composante indispensable de la nouvelle étape révolutionnaire et comme le programme de la Révolution.

La veille, René González, directeur du Centre, avait souligné les valeurs historiques du discours : "l'un des plus importants sur la vie politique et l'histoire de la nation et une radiographie de l'histoire du pays, surtout depuis l'intervention américaine dans la guerre de 98", avait-il déclaré.

"Il s'agit d'un événement de méditation et de construction de l'avenir à partir des leçons du passé", a déclaré M. González.

La journée précédente s'est ouverte par des conférences sur la pensée criminologique dans L'histoire m'acquittera et le contexte historique dans lequel il a été écrit.

Les participants au séminaire ont pu apprécier les manuscrits de l'éminente journaliste Martha Rojas (1931-2021), témoin oculaire du procès de Moncada, conservés par le bureau de l'Office des affaires historiques.

De même, d'autres documents judiciaires et pièces de l'affaire 37, liés aux événements du 26 juillet 1953, l'attaque des casernes Moncada à Santiago de Cuba et Carlos Manuel de Céspedes à Bayamo.

Des intellectuels de tout le pays, intéressés par le document politico-juridique cubain le plus important de la seconde moitié du XXe siècle, se sont également joints à l'événement en ligne, comme l'a indiqué M. Rojas (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/336658-a-cuba-le-seminaire-acquitte-par-lhistoire-sacheve>



Radio Habana Cuba